

Liège, le 30 octobre 2020

Madame, Monsieur,

La Covid 19 ne prend ni de repos ni de vacances ! En tant que PSE, nous voulons vous solliciter pour aider à limiter cette propagation du virus en vous rappelant les consignes suivantes :

- Il est plus qu'important de **respecter les gestes barrières** (port du masque, lavage des mains, distanciation (se tenir à plus d'1,5m en dehors des personnes ne vivant pas sous le même toit...)). Soyez particulièrement vigilants vis-à-vis des personnes âgées et de ceux qui ont une santé fragile.
- Si votre enfant présente des symptômes<sup>1</sup> qui pourraient faire penser au coronavirus, **prenez tout de suite ces précautions** :
  - Votre enfant doit rester à la maison (aucune sortie, pas de stage...)
  - Téléphonnez à votre médecin traitant
  - Prévenez les personnes avec lesquelles il a été en contact étroit durant les deux jours précédents l'apparition des symptômes. Demandez-leur d'être vigilant, d'appliquer les gestes barrières et de rester chez eux.
- Merci de nous **prévenir** si votre enfant a un **résultat de test positif**.

Nous sommes tout à fait conscients que le contexte est plus que difficile et qu'il amène beaucoup de perturbations dans notre vie quotidienne.

Soyons solidaires et prenons conscience de notre responsabilité commune.

Merci pour l'attention portée à cette lettre.

L'équipe de Médecine Scolaire



Respectez les règles d'hygiène



Pratiquez vos activités de préférence à l'extérieur



Pensez aux personnes vulnérables



Gardez vos distances (1m50)



Limitez vos contacts rapprochés



Suivez les règles sur les rassemblements

<sup>1</sup> Parmi les symptômes qui doivent attirer votre attention : Rhume, toux, difficultés respiratoires, sentiment d'oppression, fièvre >37.5°C, perte soudaine du goût et de l'odorat (sans nez bouché).